



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

18 de junio de 2009

El Gobierno de España cede al Ayuntamiento de Socovos el nuevo depósito de abastecimiento a las pedanías de Los Olmos y Tazona

La CHS invierte, además, 500.000 euros en otras obras en este municipio albaceteño

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha entregado al alcalde de Socovos, Antonio Rubio Navarro, el documento que acredita la cesión del nuevo depósito de abastecimiento urbano, que garantizarán el suministro a las pedanías de Los Olmos y Tazona, que cuentan con una población estable de más de 650 habitantes.

Esta actuación, financiada íntegramente por el Gobierno de España, forma parte de las infraestructuras de abastecimiento y transporte de agua potable que garantiza el abastecimiento de cuatro municipios de la zona sur de la provincia de Albacete (Ayna, Socovos, Elche de la Sierra y Nerpio), cuya inversión alcanza los 2.390.000 euros.

La actuación conjunta para abastecimiento de ambas pedanías, distantes entre sí un kilómetro, ha consistido en una conducción de impulsión desde el punto señalado por el Ayuntamiento de Socovos, un depósito de regulación de 1.000 metros cúbicos de capacidad, la caseta de válvulas de maniobra y dos conducciones de conexión a la red con una longitud total de 2.400 metros. El punto de enganche a la red fue fijado por el Consistorio en la arqueta existente al comienzo del camino que conduce desde Los Olmos al cementerio, en el paraje del Acebuchal.

En cuanto a las dos conducciones de conexión a la red, la primera es la impulsión desde el pozo indicado por el Ayuntamiento de Socovos –con una longitud de 900 metros-- y la segunda conecta con la red de distribución –con una longitud de 1.600 metros--.

Otras obras en Socovos

Además de estos proyectos, la CHS ha dispuesto una inversión adicional de 500.000 euros en obras en este municipio, donde el organismo de cuenca ya ha terminado la reparación de los daños en los márgenes del Barranco de Socovos, a su paso por el casco urbano, a consecuencia de las lluvias torrenciales de octubre de 2008, así como el refuerzo y estabilización del muro de contención que protege este tramo.

Así mismo, la CHS ha concluido la protección de márgenes del Barranco de Benizar; la construcción del dique y escalera de acceso para área socio-recreativa en el Arroyo de Socovos; y la mejora medioambiental del Arroyo de Abejuela.